

Tief bewegt und traurig teilen wir unseren Kunden und Geschäftsfreunden mit,
dass am vergangenen Mittwoch unser ehemaliger Verwaltungsratspräsident und Freund

Richard von Wattenwyl

1930 bis 2018

Dr. iur. Fürsprecher

verstorben ist.

Richard von Wattenwyl hat von 1968 bis 2000 als Verwaltungsrat, davon seit 1989 als Präsident, die Bank EEK erfolgreich mitgestaltet und mit seiner gewissenhaften und kompetenten Art nachhaltig geprägt. Er blieb auch nach seiner aktiven Zeit im Verwaltungsrat der Bank EEK eng verbunden.

Ein verantwortungsvoller Mensch mit Herz und Leidenschaft, ein Vorbild in jeder Hinsicht hat uns verlassen. Wir sind sehr traurig, aber auch dankbar, ihm begegnet zu sein.

Seiner Familie gilt unser tief empfundenes Mitgefühl.

Bern, 16. Oktober 2018

Verwaltungsrat und Mitarbeitende der
Bank EEK AG